

KAMISHIBAÏ CREE PAR LES ELEVES DE 6°6

GRANDIR AVEC TOM

13 planches

Planche n°1

Il était une fois Tom, un garçon abandonné par ses parents. Il apprit à vivre avec les animaux de la forêt enchantée et il pouvait maintenant leur parler. Tom avait appris à nager, à trouver de la nourriture et à faire attention lorsqu'il s'approchait des falaises des hautes montagnes ou lorsqu'il décidait d'aller voir les grandes cascades d'eau si puissantes et dévastatrices. Tom avait eu du mal à s'intégrer parmi les animaux au début, car il avait eu peur de se faire rejeter ou que les animaux voulussent le manger. Mais ils l'acceptèrent et maintenant il communiquait avec eux. Tom revenait souvent dans son ancienne maison où ses parents l'avaient quitté. Il venait pleurer sur son sort et il y retournait surtout car là-bas il y avait un cadre de ses parents et lui qu'il serrait toujours contre son cœur.

Planche n°2

Un jour où il se promenait, il tomba sur un pommier majestueux avec des feuilles vertes et de magnifiques pommes rouges qui avaient l'air appétissantes. Tom prit une de ses pommes et croqua dedans. Et... il devint... petit... tout petit. Il ne le remarqua pas et il continua sa route.

Planche n°3

Puis, arrivé près de sa petite cabane façonnée dans un arbre ne bougeant ses branches que très rarement et entouré de ses amis les animaux, il avança, heureux, puis il remarqua que tous ses amis le dévisagèrent de la tête aux pieds. Tom, ne comprenant pas, demanda à Pierrot, son ami l'écureuil, qui lui dit qu'il était plus petit que quand il était parti faire sa promenade. Tom lui répondit qu'il devait rêver et que c'était juste lui qui avait grandi. Comprenant que Pierrot ne rigolait et ne rigolerait pas, il courut dans son ancienne maison où il y avait un miroir. Il se regarda, se regarda encore et encore, se pinça pour voir si ce n'était pas juste un mauvais rêve, puis rit en se disant que c'était faux. Puis, il se rendit compte que c'était réel et il fondit en larmes en se disant que ce n'était point possible. Ses amis vinrent à lui en lui expliquant que même s'il n'était plus très grand, il avait toujours aussi bon cœur, il était toujours aussi beau, toujours aussi mature et surtout qu'il occuperait toujours la plus grosse place dans leur cœur. Ils lui dirent aussi qu'ils savaient qui c'était... la sorcière !

Planche n°4

La sorcière avait une fille qui s'appelait Sophia. Cette dernière était tout le contraire de sa mère car elle avait hérité des gênes de son père. Elle était belle et faisait preuve de bonté. Un jour, sur son chemin, elle rencontra Tom. Elle fut étonnée par sa taille minuscule et lui demanda : « pourquoi es-tu aussi petit ? ». Puis Tom s'exclama tristement : « Je me suis fait piéger par une sorcière ». Sophia pensa que c'était sa mère, la seule sorcière si laide et si terrible que nul ne parlait d'elle à voix haute. Sophia murmura : « Hélas, c'est ma mère... Et si on la piégeait pour lui faire comprendre ses erreurs et la rendre meilleure ? ». Tom chuchota : « Bonne idée ! On pourrait prendre une pomme du pommier ensorcelé et la transformer en compote, pour éviter que la sorcière se doute que c'est une de ses pommes ! » Sophia répondit : « Et puis je la donnerai à ma mère ! Oui bonne idée ! » Tom rétorqua : « Je vais presser la pomme avec de l'eau et un mixeur ! » Ils allèrent jusqu'au pommier empoisonné, prirent une des pommes et la transformèrent en compote.

Planche n°5

Tom et Sophia arrivèrent au château de la sorcière. Tom se cacha sous l'escalier pendant que Sophia rejoignit sa mère. Elle lui présenta la bonne compote qu'elle lui avait préparée ! Affamée, la sorcière goûta la mixture. En dégustant la purée de pomme, elle se transforma et commença à grandir... petit à petit... Comme c'était une sorcière, elle ne rétrécissait pas mais grandissait ! Elle fissura le plafond, ses mains devinrent immenses, ses pieds étaient semblables à ceux d'un yéti, ses bras étaient plus grands qu'un lampadaire et sa tête devint une grosse pomme !

Planche n°6

Au-dessus des nuages, la sorcière se sentit triste de sa si grande taille. Et en plus, elle s'énerma du trou qu'elle avait fait dans son château à cause de la compote magique qu'elle avait dégustée. Elle cria à sa fille : « Tu le regretteras ! » La sorcière ne s'empêchait point de crier sur sa fille ! Puis Sophia se rendit auprès de Tom et lui chuchota : « Elle a tout avalé ! Notre potion a bien marché ! » Alors Tom lui dit : « Montons chez la sorcière avec nos amis les oiseaux ! Peut-être que notre visite pourrait faire grandir plus que sa taille... son cœur ! » Arrivés là-bas, les oiseaux embêtèrent la sorcière en tournant autour d'elle et en croquant dans sa tête de pomme. Son corbeau Maléfique, qui restait toujours à ses côtés, ne put rien faire contre tous les autres oiseaux. La sorcière cria : « Arrêtez ! Arrêtez ! » Les oiseaux répondirent : « Non ! Jamais ! Tant que tu ne cesseras pas tes gestes maléfiques ! » La sorcière rétorqua : « Entendu, j'arrêterai ! ». Les oiseaux hurlèrent en cœur : « Prouve-le ! ».

Planche n°7

La sorcière pensa à son stylo bleu dont elle se servait souvent pour accéder à la salle secrète où elle mettait ses potions et la cage de son corbeau. Elle devait appuyer sur le bout du stylo pour y pénétrer. C'était dans cette chambre secrète qu'allait dormir tous les soirs le corbeau ami de la sorcière. Il était de couleur noire et malheureusement était méchant. Il s'appelait Maléfique. Mais, il y avait dans la forêt un corbeau qui lui ressemblait comme deux gouttes d'eau : ce corbeau se nommait Majestueux et son compagnon était Tom, son ami d'enfance. Majestueux cherchait à aider Tom et inspecta avec Sophia le château. Ils descendirent par curiosité les marches qui menaient à la salle secrète. Ils arrivèrent à la dernière marche. Ils sentirent qu'elle bougeait, Sophia se baissa puis trouva un stylo bleu qui brillait ... Elle le ramassa et appuya dessus, la porte de la salle secrète s'ouvrit ! Maléfique s'exclama : « Que fais-tu ? » Il n'eut pas le temps de finir sa phrase que Sophia le prit et l'échangea avec Majestueux. Elle le mit dans une cage qui ressemblait à la sienne et l'emmena dans la vieille maison de Tom.

Planche n°8

Le lendemain, Majestueux, le corbeau ami de Tom, alla chez la sorcière au-dessus des nuages et l'entendit se plaindre : « ça me fatigue d'être grande, je m'ennuie toute seule car je ne peux plus rien faire et ces oiseaux ne cessent de m'embêter ! » Le corbeau lui répondit : « Maîtresse, comment puis-je vous aider ? » La sorcière le regarda et dit : « Je connais une recette qui pourrait m'être très utile et inverser ce sort, la recette est dans un grimoire placé dans la chambre à la page 329. » Après avoir reçu l'information, Majestueux alla se rendre chez Tom pour lui en faire part. Il arriva et lui annonça : « Cher Tom, j'ai les informations par rapport à la potion pour te faire grandir. » Etonné, Tom le regarda et l'écouta attentivement. Puis, une fois les informations reçues, ils se rendirent au château de la sorcière et y pénétrèrent sans bruit.

Planche n°9

Dès qu'ils l'eurent trouvée, ils entrèrent dans la salle secrète de la sorcière et cherchèrent le grimoire, ce qui n'était pas chose facile ! Car, la chambre en était pleine. Pendant plusieurs heures, ils le cherchèrent et une fois trouvé, ils le feuilletèrent jusqu'à la bonne page. Ils regardèrent les ingrédients plus ou moins spéciaux... Tom l'observa longtemps et marmonna les différents ingrédients : « De la bave de crapaud... Quatre pattes d'araignée... Un croc de chauve-souris... Une nageoire d'anguille... Deux ailes de mouche... Une queue de rat... Une  ... Qu'est-ce que c'est que ça ? » Il montra le petit dessin au corbeau, interrogatif. Le corbeau répondit : « Eh bien je pense que ça signifie qu'il faut faire chauffer la potion par une seule flamme. » Tom lui répondit : « C'est possible, eh bien ... Essayons ! » Sur ces mots, ils prirent le grimoire et partirent de la chambre de la sorcière pour retourner dans la forêt préparer la potion.

Planche n°10

Ils rejoignirent Sophia dans la forêt. Ils lui montrèrent la recette de la potion puis allèrent chercher les différents ingrédients plus difficiles à trouver que ce qu'ils pensaient. Une fois réunis, ils créèrent une seule flamme et mirent les ingrédients dans un chaudron qu'ils placèrent au-dessus de cette flamme. La recette prête, Tom la versa dans un verre puis la but... Il se rendit compte qu'elle ne fonctionnait pas... Il s'exclama : « Je savais que je n'y arriverais pas, la chance est contre moi ! » Sophia répondit : « N'aie crainte ,Tom, avec Majestueux nous allons vérifier dans le grimoire. » Ils relurent la recette et notamment la dernière ligne : « Une ...» Majestueux déclara : « Peut-être avons-nous mal interprété la dernière ligne. » Sophia eut une révélation, elle dit : « Je crois qu'il faut une larme de la méchante sorcière... de ma mère ! Je sais comment m'y prendre ! » Tom s'exclama : « De toute façon, c'est notre dernière chance, essayons ! Je me charge de réunir à nouveau les autres ingrédients. »

Planche n°11

Alors Sophia décida de prendre une tablette tactile et un pot, puis s'envola à l'aide du corbeau Majestueux vers le ciel bleu. Ils arrivèrent chez la sorcière et Sophia alluma la tablette tactile, mit un film triste qui s'appelait Une petite dame très heureuse. Comme elle s'ennuyait, la sorcière regarda le film avec sa fille et l'idée que Tom était petit mais heureux traversa son esprit. Même si la sorcière avait un cœur de pierre, elle ne put s'empêcher de verser une larme et Sophia cueillit cette goutte dans son pot. Sophia et Majestueux traversèrent la forêt enchantée pour rejoindre Tom et ajoutèrent la larme de la sorcière dans la nouvelle préparation. Puis Tom but la mixture...

Planche n°12

Tom but toute la mixture et se rendit compte que la potion marcha ! Ses mains devinrent immenses, ses pieds redevinrent grands. Il grandit tellement qu'il devint encore plus grand qu'auparavant ! Il avait toujours bon cœur mais plus de force qu'avant. Il était heureux et plein de joie. Il s'admira plusieurs fois devant le miroir. Il avait enfin retrouvé une taille normale. Les animaux de la forêt le trouvèrent plus beau et Tom les remercia, surtout Majestueux et Sophia. Sophia était heureuse que son ami Tom avait désormais un corps aussi beau que son cœur ! Tom lui dit qu'il la trouvait aussi ravissante que lui. Ils se rendirent compte qu'ils étaient tombés amoureux...

Planche n°13

Tom et Sophia, amoureux et trop aimables pour voir la sorcière en larmes, décidèrent d'aller la voir. La sorcière était toujours immensément grande. Sophia demanda à sa mère : « Pourquoi pleures-tu ? » La sorcière répondit : « Je suis triste, j'ai peur que Tom ne me pardonne pas car je me suis rendu compte de mes erreurs... » Sophia la rassura : « Maman, il va te pardonner, je te le promets. » Tom vint vers elle et dit : « Je veux bien vous pardonner à condition que vous rendiez les animaux libres de tout sort et que vous arrêtiez la sorcellerie ! » Sophia chuchota : « Tu vois, je te l'avais promis . » La sorcière s'exclama : « Je t'aime ma fille ! Et Tom, je suis fortement désolée car j'ai regardé un film qui m'a fait comprendre mes erreurs. J'ai été aveuglée par la jalousie car tu peux chuchoter à l'oreille des animaux. » Et le miracle survint : pendant que le coeur de la sorcière grandissait, Tom et Sophia observèrent comment elle rapetissait physiquement jusqu'à retrouver sa taille normale. Ensuite, ils partirent tous ensemble dans le château de la sorcière, Tom et Sophia se marièrent, eurent beaucoup d'enfants et quant à la sorcière... elle n'en finit pas de verser des larmes... de joie !